

▼児童たちは「がんばるぞー」とかけ声をあげ、一粒一粒ていねいに植えていました



### 高森中央小学校3年生 耕作放棄地を活用して大豆作り

6月14日、4Hクラブの協力のもと、高森中央小学校3年生41名と鹿本農業高校の生徒7名と一緒に耕作放棄地を活用した農業体験を行いました。これは子どもの食育と結び付け、耕作放棄地解消を目指す狙いで行われたものです。今後は大豆の作付けをし、収穫のあと豆腐や納豆作りを計画しています。子どもたちは「大変だったけど楽しかった」と話していました。

▼写真左から、岡本和雄さん、本田千加子さん



### 自衛隊父兄会 阿蘇地区協議会表彰

自衛官募集協力者として永年にわたり積極的に活動された功績に対し、自衛隊父兄会阿蘇地区協議会から町内の2名の方が表彰を受けられました。

岡本和雄さん（大字芹口）は、平成10年4月から、本田千加子さん（大字矢津田）は、平成16年4月から「自衛隊父兄会高森支部」に入会し、高森町の自衛官募集等に多大な貢献をされました。おめでとうございます。

### 高森湧水トンネル公園「七夕まつり」 骨組み作りで町おこし

毎年恒例の七夕まつりでつり下げられる「七夕飾り」の骨組みを作る作業が今年も行われました。作業をされたのは六笑会（代表・橋本重幸さん）6名。竹切りから組み立てまですべて手作業で行われています。骨組みは、7月5日～8日に開催される高森湧水トンネルの七夕飾りに使用されます。トンネル内の七夕飾りは8月末日まで飾られます。



▲毎年、七夕飾りの骨組みを作っていた六笑会のみなさん

▼団体戦で3位、個人戦では高倉静也さんが優勝しました



## 熊本県障がい者グラウンドゴルフ大会 高森町チーム個人戦優勝、団体戦3位

6月2日、第9回熊本県障がい者グラウンドゴルフ大会が芦北町で開催され、当日は500名を超える選手・役員に参加がありました。高森町チームは、団体戦で3位に入賞、個人戦で高倉静也さんが見事優勝しました。10月19日には、熊本県民総合運動公園で開催される「第6回九州身体障がい者グラウンドゴルフ大会」へ熊本県代表として出場します。チーム一丸となって優勝を目指したいと思いますので、町民の皆様のご声援をお願いします。

▼子どもたちは白バイのシートに座り大喜びしていました



## 高森東小学校 白バイ隊員が交通安全教室

6月6日、高森東小学校で「交通安全教室」が開催されました。高森警察署からパトカー2台・白バイ2台が来て交通指導を行いました。これは、交通安全の意識を高めてもらおうと同署が企画したものです。その後、隣接する保育園の幼児も参加してパトカー、白バイの乗車体験が行われ、子どもたちは貴重な体験に歓声を上げて喜んでいました。

## 高森東保育園 さくらんぼ狩りを体験

5月30日、高森東保育園の園児たちが「さくらんぼ狩り」を楽しみました。これは、奥あそフルーツガーデンを営む林高造さん（野尻・川上）の「地元の方に何か恩返しをしたい」というご厚意により実現したものです。園児たちは「さくらんぼのちぎり方」を教わり、上手に赤く熟した実をちぎっていました。さくらんぼを食べた児童は「甘くておいしい」など大喜びの様子でした。奥あそフルーツガーデンでは、「石窯パン作り体験」も行っています。



▲園児たちは「初めてちぎってうれしい」と話していました

## 阿蘇カルデラスーパーマラソン大会 たくさんの応援を背に選手激走

毎年恒例の「阿蘇カルデラスーパーマラソン大会」が6月2日に開催されました。全国各地から1,418名のランナーが参加し、50kmの部、100kmの部でそれぞれ健脚を競いました。所により小雨の降る肌寒い天候の中、高低差500mにも及ぶ難コースに挑戦し、1,158名が見事走破しました。本町でも交通指導員やスポーツ推進委員、沿道の方々などが大会運営に協力していただきました。ありがとうございました。



▲沿道の観客の応援を受け選手たちは健脚を競いました

▼写真左から牛乳を持ってきた宇藤貴夫さんと草村町長



## 牛乳消費拡大キャンペーン 父の日には牛乳(ちち)を贈ろう

6月13日、ビーユーフーム(代表・宇藤文三さん)が町へ牛乳を贈りました。これは6月17日の父の日にあわせて、全国酪農青年女性会議が牛乳消費拡大キャンペーンの一環として全国で行っているものです。牛乳を持って来た宇藤貴夫さんは「たくさんの人に牛乳を飲んでもらい、牛乳を好きになってほしい」と話していました。

▼高森中央小学校5年生の合唱のようす



## 阿蘇の野の花にささげる音楽祭 うつくしい音色に癒される

6月24日、阿蘇の野の花にささげる音楽祭「はなしのぶコンサート」が開催されました。当日はあいにくの雨でしたが、町民体育館には、ハナシノブが飾られ、尚綱中学・高校ギターマンドリン部が「丘を越えて」、組曲「はなしのぶ」などを演奏。高森中央小学校5年生も「野に咲く花のように」などを合唱しました。訪れた人たちは美しいマンドリンの音色に聴き入っていました。

## 熊本県消防救助技術大会・ロープブリッジ渡過 石田宗一郎さんが1位入賞

5月25日、熊本県消防救助技術大会が開催され、陸上の部・ロープブリッジ渡過で当町出身の石田宗一郎さんが見事1位に輝きました。石田さんは、消防士になり6年目、現在南部分署に勤務しています。8月7日に東京都で開催される全国大会に熊本県代表として出場します。「日頃の練習の成果を発揮し、よい結果を出せるようがんばります。」と話していました。



▲県代表として全国大会に出場する石田さん

## 記録と記憶をたどる「根子岳」写真展 後藤さんによる35年間の根子岳の記録

6月16日から24日にかけて、観光交流センターで「記録と記憶をたどる『根子岳』写真展」が開催されました。これは、後藤秀徳さん(高森・旭通)が休暇村退職の節目に、いままでフィルムに撮りためてきた、多彩な表情をみせる根子岳を見てほしいと開催されたものです。写真展は、通勤途中や休日などに撮った写真1000点以上の中から約40点を展示。訪れた人はさまざまな表情の根子岳に見入っていました。



▲35年にわたり根子岳の写真を撮りつづけてきた後藤さん